
 

戸田市薬剤師会 議事録       

 

日 時 令和 3年 4月 15日 13:00～14:00 
 

出席者 

染川、武長、野口、成塚、金成、

斉藤、大塩、元木、工藤、伊藤（記） 

場 所 戸田市役所５０３会議室 

 

議 題 

①令和２年度空気検査の結果について 

②水質検査キット配布 

③学務課との打ち合わせ内容報告（染川、武長、野口） 

④令和３年度学校薬剤師会予定表配布 

⑤今年度ホルムアルデヒド検査校選定 

内 容 

①新型コロナの影響により、換気の徹底が行われており、各校例年以上に良い数値であった。 

②水質検査キット：水質検査依頼書、採水ボトル２種、学校名・採水箇所記入用シール 

 ・４月２２日（木）に採水し、１３時までに戸田薬局へ提出。スケジュールが合わない 

場合は４月２１日（水）に採水し、その日のうちに戸田薬局へ提出する。 

 ・水質検査依頼書の「緊急時連絡先」には連絡のつきやすい番号を記載。担当者の職場や 

携帯電話等。 

 ・以前の説明では蛇口の消毒をライターなど「火」で行うよう記載されていたが、パッキンを

痛める可能性があるため、現在はアルコールでの消毒が推奨されている。 

 ・学校によっては、冷水機の水を飲水している可能性もある。今後は水道水を検査するだけで

はなく、飲み水として使用される可能性がある水を検査していくべきではないかと議論あ

り。 

③学務課と打ち合わせにより、これまでのコミュニケーション不足が浮き彫りになった。 

今後は毎年１月と７月に打ち合わせを行うことに決定した。 

学務課では検査内容を把握できていなかったため、今年度分については野口副会長より 

報告し、来年度以降は今後決めていくこととなった。 

今回は結果報告書の提出先を統一するため、協議を行った。今後は指導も含め、報告書の 

「原本」を学校に提出（手渡し、郵送等）、「コピー」を武長委員長へ提出。学務課には 

各学校から報告が上がるため、学校薬剤師は提出不要となった。 

④令和３年度の予定について、ダニの検査を７～８月の暑い時期に移動。プールについては 

 まだ決定してないが、「無し」になる可能性有。ホルムアルデヒド・キシレンは予算が決まっ

ているため今年度は６校。来年度は全校を予定しているが、今年度で数値が良かった学校を 

 除く、残りの学校とする。ホルムアルデヒドの結果は７月にわかるため、学務課との打ち合わ

せは、ホルムアルデヒド検査の結果が出てから行うことになるかと思われる。 

 

 

記録日 令和 3年 4月 17日 

記録者 伊藤 剛志 



⑤今年度のホルムアルデヒド検査校：新曽北小学校、美谷本小学校、美女木小学校 

※３校決定。もう３校は後日決定。 

 

☆戸田市で使用・提出している報告書と日本薬剤師会で発行されている報告書とでは違いが 

 みられるが、どれを使用し、報告すべきか教えてほしいと質問あり。 

→これまで学務課とすり合わせをしてこなかったため、この様な事態になっていることが 

 今回の件で把握できた。今後は薬剤師会と学務課双方で議論し決めていく必要があると 

 思われる。だが、今年度の統一は難しいため、昨年度まで使用していた報告書を利用し、 

 もし報告内容に不足等あれば、各個人で判断し、追加報告を行っても差し支えないと考える。 

決定事項 

・水質検査：４月２２日（木）採水後１３時までに戸田薬局へ ※２１日でも可 

・学務課と年２回（１月と７月）に打ち合わせを行う。※７月はホルムアルデヒド検査の結果が

出てから。 

・報告書の提出は、原本を学校。コピーを戸田薬局。学務課は不要。 

・ダニの検査を７～８月に移動。プールは行われない可能性有。 

・ホルムアルデヒド検査は今年度は６校、来年度は今年度良好な数値が出たそれ以外の全校。 

検討事項 

・今年度のホルムアルデヒド検査校、残り１校。 

・来年度以降の報告書の統一、検査内容・検査時期の整備 

 

※配布物あり：令和２年度 学校保健会報 第４３号 
※ 


